

PlantaDoce.

Empresa

La socimi Park Rose alquila la policlínica Mepyrsa del barrio de Salamanca de Madrid

La clínica Mepyrsa operaba el inmueble desde 2001 y estaba representada por el médico Armando Fernández Sánchez, presidente de la Asociación de Clínicas sin Internamiento de la Comunidad de Madrid.

A. E.
18 mar 2022 - 04:58



Park Rose alquila un pequeño centro médico en Madrid. La socimi inmobiliaria chilena, que cotiza en el BME Growth, antiguo Mercado Alternativo Bursátil (MAB), ha alquilado la **antigua clínica Mepyrsa** del barrio de Salamanca con el asesoramiento de la consultora inmobiliaria Agencia Astorga, según ha podido saber PlantaDoce.

El centro médico se encuentra ubicado en el número 15 de la calle Montesa de Madrid y es propiedad de Inmobiliaria Park Rose Iberoamericana Socimi, que comenzó a cotizar en el MAB en 2019.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-socimi-park-rose-alquila-la-policlinica-mepyrsa-del-barrio-de-salamanca-de-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El local se encuentra ubicado en el barrio de Lista del distrito madrileño de Salamanca, adyacente a un supermercado Carrefour y a un kilómetro del Hospital de La Princesa, el Hospital Nuestra Señora del Rosario y la residencia geriátrica de Emera en la calle Juan Bravo. El inmueble forma parte de un edificio residencial que fue construido en 1976 y reformado en 1987 por el arquitecto Juan Angel Martin Moreno.

La socimi Park Rose ha alquilado el centro a un antiguo médico del Hospital Beata María Ana

La clínica Mepyrsa operaba el inmueble desde 2001 y estaba representada por el médico Armando Fernández Sánchez, presidente de la Asociación de Clínicas sin Internamiento de la Comunidad de Madrid y secretario general del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid.

En abril de 2021, se declaró en concurso voluntario Mepyrsa Rehabilitación y, simultáneamente, se acordó la conclusión y archivo del concurso por insuficiencia de la masa activa para la satisfacción de créditos, sin nombramiento de administración concursal habiéndose acordado la extinción de la personalidad jurídica de dicha mercantil.

El nuevo inquilino, el médico José Vigaray Conde, ha alquilado el local para abrir su propia clínica y cuenta con experiencia dirigiendo la unidad del Hospital Beata María Ana dedicada a la asistencia de pacientes con malabsorción de alimentos. El área en cuestión está integrada por un equipo de quince facultativos, especialistas en alergia, endocrinología, aparato digestivo, medicina interna, dermatología, medicina integrativa, nutrición, psicología y neuropsicología.

Park Rose está participada y dirigida por Luis Alberto Akel Valech

Park Rose, de capital chileno, está participada y dirigida por Luis Alberto Akel Valech, propietario de Grupo Park, firma dedicada al comercio y al sector

PlantaDoce.

inmobiliario americano. También son propietarios del fondo Carlos Massu Yarur, accionista del Banco de Crédito e Inversiones de Chile; Salomón Minzer Muchnick, vicepresidente de la cadena de moda chilena Tricot; y Cristian Jijena de Solminihac, gerente general de la inmobiliaria chilena VivoCorp.

Inmobiliaria Park Rose Iberoamericana Socimi en forma directa o indirecta a través de su filial ha adquirido inmuebles comerciales y edificio de oficinas en vías de alta importancia comercial en las principales ciudades de España (Madrid y Barcelona) y en Estados Unidos (Miami y Orlando).